

West Hazleton Elementary/Middle School

325 North Street * West Hazleton, Pennsylvania 18202
(570) 459-3221 Ext. 27500 Fax: (570) 459-2584

Daniel D. Diehl, M.Ed
Principal

Brian T. Uplinger, Ed.D
Superintendent of Schools

Heather Marnell, M.Ed
Assistant Principal

Patrick Patte, D.Ed
Director of Curriculum, Instruction & Assessment K-12

Política de participación de padres y familias

**Revisado/revisado 9/20/23 distribuido- dojo, copias impresas, etiqueta de clase, sitio web*

West Hazleton Elementary School reconoce que la educación de un niño es una responsabilidad que comparten los padres, las familias, las escuelas y la comunidad. Mientrassu hijo está inscrito en la escuela, esta responsabilidad compartida es esencial para su éxito. Crear asociaciones positivas en el hogar, la escuela y la comunidad es esencial y necesario para reforzar la importancia del rendimiento académico.

~West Hazleton organizará una reunión anual del Título 1 en septiembre. Formaremos un Comité Asesor de padres y miembros de la familia al comienzo del año escolar. Nos reuniremos mensualmente en un momento conveniente para los padres y miembros de la familia. Podemos proporcionar transporte, cuidado de niños o visitas domiciliarias, si es necesario. Todos los padres y familiares serán invitados y alentados a asistir. Habrá una evaluación del contenido y la efectividad de la política de participación de los padres y la familia para mejorar la calidad académica de nuestra escuela.

~Informaremos a los padres / familias de la participación de la escuela como una escuela de Título I, explicaremos los requisitos y el derecho de los padres a participar. Planificaremos, mejoraremos y revisaremos el programa. Planificaremos, revisaremos y mejoraremos la política de participación de los padres y la familia de la escuela y desarrollaremos conjuntamente el programa en toda la escuela junto con el Pacto Escuela-Padre-Estudiante. Tomaremos sugerencias, aportes y cualquier idea a lo largo del proceso de revisión y mejora.

~ Las reuniones del comité asesor de padres se ofrecerán mensualmente. Ofreceremos un número flexible de reuniones, por la mañana o por la noche. Las invitaciones se enviarán a través del sistema de mensajes de texto de la escuela, sky alert, correos electrónicos, invitaciones físicas de los padres y anuncios en sitios web. Las fechas y horas serán determinadas por los padres y familiares y lo que sea más conveniente para ellos. Tendremos mesas redondas con los padres y trabajaremos juntos para planificar, revisar y mejorar la Política de Participación de los Padres y la Familia. Los padres serán parte

de la toma de decisiones de nuestra escuela. Los padres también ayudarán a planificar el desarrollo profesional de nuestros maestros.

~ A lo largo del año, proporcionaremos a los padres y familiares información oportuna sobre los programas del Título I. Nos reuniremos para planificar, revisar y mejorar el programa título I basado en las sugerencias de los padres. Esta información estará en el sitio web del distrito, el sitio web de la escuela, y se enviará a casa en forma de una copia en papel. También se enviará con el mensajero escolar para alentar la participación de los padres. Todos los padres, maestros, personal de apoyo educativo especializado y otro personal serán informados a las partes interesadas para implementar y coordinar los programas para padres. Después de los programas, se realizarán encuestas para recopilar comentarios de los padres. Las encuestas incluirán los horarios / fechas más convenientes, experiencias positivas y negativas en la escuela, comentarios sobre programas y asambleas y otros elementos de interés.

~El dinero de la participación de los padres y la familia debe gastarse de una manera que brinde apoyo continuo a los padres y estudiantes. Trabajaremos junto con los padres y los miembros de la familia como socios iguales para construir lazos entre los padres y los miembros de la familia y la escuela. La facultad y los padres discutirán las necesidades y fortalezas individuales de la escuela. Juntos haremos una lluvia de ideas para programas que sean beneficiosos para el crecimiento de los estudiantes. Todos los programas de participación de padres y familias tendrán un componente académico que se alinea con las rigurosas evaluaciones académicas. Estos mejorarán el rendimiento estudiantil y el rendimiento escolar. Estos también fortalecerán los lazos comunitarios.

~Coordinaremos e integraremos estrategias de participación de padres y familias que se alineen con las leyes y programas federales, estatales y locales. Organizaremos actividades de participación de padres de lectura y matemáticas e invitaremos a miembros de la comunidad. Enseñaremos estrategias para apoyar las interacciones exitosas entre la escuela y la familia.

~Describiremos y explicaremos las formas de evaluación académica utilizadas para medir el progreso de los estudiantes. Utilizamos Star Early Literacy, Star Math, Imagine Learning -Reading and Math, y Reflex math. Cómo monitorear el progreso de su hijo se publica aquí <https://www.hasdk12.org/Page/73>

~ Se anima a los padres a asistir a las capacitaciones que tendremos durante todo el año. La escuela ayudará a los padres a comprender los Estándares de Contenido Académico del Estado, los estándares de rendimiento estudiantil, los niveles de logro y nuestro plan de estudios. Todos estos se publican en línea y se discutirán durante todo el año en reuniones mensuales de padres, conferencias y noches de actividades para padres. Nuestro consejero de orientación, maestros de ELD y traductor estarán en nuestras reuniones / actividades para ayudar con cualquier pregunta o inquietud. También discutiremos el uso de la tecnología, los daños de la piratería de derechos de autor y daremos materiales de capacitación suplementarios que los padres pueden usar en casa para trabajar como socios iguales en la educación.

~La escuela brindará una oportunidad para que los padres participen en la toma de decisiones con respecto a la educación de sus hijos. Los maestros monitorearán continuamente el progreso de todos los estudiantes y se pondrán en contacto regularmente con los padres para discutir el desempeño académico y conductual de sus hijos en el aula. Se alienta a los padres a unirse a Skyward para acceder al trabajo de sus hijos.

~Se desarrollará conjuntamente un pacto para padres con padres y miembros de la familia. El pacto describirá cómo los padres, todo el personal de la escuela y los estudiantes compartirán la responsabilidad de mejorar el rendimiento estudiantil.

~ Los maestros están capacitados en una variedad de maneras. ACT 80 días se dedicarán a la capacitación intensiva sobre los temas / programas que se utilizan. Los maestros son capacitados por la LIU para implementar un método de enseñanza de aprendizaje híbrido. Los maestros se reúnen diariamente durante el desarrollo del personal y asisten a los días de servicio. El director / subdirector capacita a los maestros durante las reuniones semanales de desarrollo del personal sobre cómo involucrar e incluir a los padres. Los maestros, el director y el principio de vicio están completamente involucrados en las numerosas capacitaciones / actividades para padres durante todo el año. Todos, como socios iguales, son invitados y alentados a asistir a las reuniones de la PTA.

~ La escuela recibe varias visitas de preescolares y Head Start y programas de intervención temprana en el verano. Esto alentará y apoyará a los miembros de la familia en la educación de sus hijos.

~ Los padres de los niños están informados sobre los programas escolares y de padres, reuniones y otras actividades en un formato que los padres pueden entender tanto en versión electrónica como en papel.

~ Todos los documentos enviados a casa o discutidos serán traducidos al español. La escuela ofrece oportunidades para la participación de padres y miembros de la familia que tienen un dominio limitado del inglés, alfabetización limitada, discapacidades o familias migrantes. Identificaremos las barreras prestando especial atención a los padres que están económicamente desfavorecidos y discapacitados. Tendremos maestros de ELD, maestros de educación especial y cualquier otro recurso que necesitemos para tener éxito.